
 

1 
 

NEWSLETTER 22-23–Nr 5 
 

            Februar  
 

 
Das Wort des Präsidenten 
 
In meiner tiefen Naivität denke ich immer wie Jean Yanne 
(nickt auf die älteste), dass jeder schön ist, jeder ist nett! 
 
Die Realität holt mich regelmäßig in der Kurve aller illegalen 
und respektlosen Verhaltensweisen und aller Börsen ein, was 
auch immer sie sind, sowohl das negative Zittern, das sie mit 
mehr oder weniger Kraft auf unser tägliches Leben 
auswirken. 
 
Ich bin nach wie vor überzeugt, dass wir der erste für diese 
Drift in Richtung übermäßiges und dauerhaftes 
Urteilsvermögen verantwortlich sind, aber auch von dem 
Abdruck, dass wir zukünftigen Generationen überlassen 
werden! 
 
Weit davon entfernt, sich in einer Welt von Bisounours zu 
entwickeln, müssen wir uns zuerst vor uns selbst schützen, 
aber auch vor dem negativen Einfluss des böswilligen Blicks 
anderer. 
 
Wie ? Durch Wohlwollen! Wohlwollen ist eine günstige 
Bestimmung für jemanden, der mit sich selbst beginnt. Wenn 
Sie mit Ihnen wohlwollend sind, haben Sie viel mehr Chance, 
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dasselbe Verhalten gegenüber anderen, aber auch von 
unserem Planeten zu entwickeln. 
 
In dieser Reihenfolge der Ideen lesen Sie unter zwei Artikeln 
zum Wohlergehen unserer Eigentümer und des Planeten: 
Informationen zur Implementierung der Sortierung von 
Bioabfällen auf Portiragnes und einer Reflexion eines 
Gruppenkaufs von Weichmacherwasser. 
 
Wohlwollen ist eine schwierige Kunst, die ohne Mäßigung 
kultiviert werden muss! 
 
 
Aufrechterhaltung privater Grünflächen und Sammeln von 
grüner Abfällen 
 
Die ASL wird sich mit seinem üblichen Dienstleister, Herrn 
Krispill, in der ersten Aprilhälfte, d. H. 4. und 11. April, 
organisieren, zwei grüne Abfälle. 
Weitere Informationen zu nützlichen Totems. 
Auch während der Schulferien im 24. Mai werden die 
Auswahl geplant. 
Wir hoffen, dass Sie diese Pascale -Zeit nutzen, um Ihre 
Hedges und Ihre Bäume zu beschneiden, aber auch die 
Ränder Ihrer Häuser und der privaten Gänge zu reinigen. 
Wir betonen die Heckgröße sowohl in Breite als auch in der 
Höhe stark. Die Hecke muss in der Nähe der Straßengrenze 
geschnitten werden. Wir müssen Sie auch bitten, die 
maximale Höhe von 2 Metern (bei der Blüte) zu respektieren, 
angesichts der wachsenden Anzahl von Hecken, die diese 
regulatorische Höhe weit überschreiten. 
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Stromerzeugung und Abrechnung über Photovoltaik -Panels 
 
Die ersten Panels wurden vor mehr als einem Jahr installiert, 
und Sie kommen sehr langsam am Abrechnungsdatum für die 
im Netzwerk abgelehnte Strommenge an. 
 
Wir lenken Ihre Aufmerksamkeit auf die Formalitäten, die mit 
EDF zu diesem Thema erfüllt werden sollen. Wenn Sie eine E-
Mail von der Adresse "Noreply-Saygo-edf@luxtrust.lu" 
erhalten haben, ist dies eine Anfrage, um Ihre Datei zu 
vervollständigen! 
 
Um Ihnen in all diesen Schritten zu helfen, finden Sie auf der 
ASL -Website auf der Registerkarte "Photovoltaic" einen 
"Produzentenhandbuch", der vom Unternehmen Milkywatt 
produziert wurde und die die meisten davon installierte. 
https://asltps.eu/informations 
 
Eiersuche und…  
 
Da die Schulferien in den Regionen und Ländern nicht mehr 
für alle unsere Kleinkinder entsprechen, werden wir zwei 
Veranstaltungen für sie organisieren, eine während der 
Pascales -Feiertage und die anderen Anfang Mai. 
 
Die traditionelle Eiersuche findet am Donnerstag, den 4. April 
statt. Es folgt der berühmte Pétanque -Wettbewerb. Am 
folgenden Mittwoch findet am folgenden Mittwoch eine 
Fangstunde statt, um die erste Woche zu fehlen. 
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Für Demonstrationen für den Monat Mai folgen spezifische 
Informationen über Newsletter und Totems. Blockieren Sie 
immer das Datum vom 2. Mai  
 
Sammlung und Bewertung von Bio -Waste in Portiragnes 
 
Wie Sie gelernt haben, haben Sictom und das Rathaus von 
Portiragnes ein System zum Sammeln von Bio -Abfällen im 
gesamten Territorium eingerichtet. 
 
Zusammen organisieren sie eine Gesamtbewertung optimaler 
Bedingungen für das Sammeln recycelbarer oder 
kompostierbarer Abfälle. Der Gewerkschaftsrat wurde daher 
zu einer Sitzung eingeladen, um informiert zu werden, aber 
auch unsere Wünsche zu hören. 
Wir haben Frau Hoppe, Direktorin der Website, eingeladen, 
sich der Sictom -Einladung anzuschließen. 
 
Sie informierten uns darüber, dass die Installation von Bio -
Faste -Sammlungsterminals im öffentlichen Raum erfolgen 
muss. Es wird daher in unseren Bereichen kein Terminal 
geben, wie zuvor berichtet. 
 
Sie analysieren die förderlichsten Orte für diese Installation, 
während sie Unwägungsstoffe wie verfügbare Oberfläche, 
Verkehr, Belästigungen usw. respektieren. 
Wir bestanden darauf, dass Bio -Abschwindel -Terminals auf 
der Ebene jedes Ausflugs der Domänen, Haupt- oder 
Sekundärstoffe, vorhanden sind. Bei unserem nächsten 
Treffen im April sollten wir genauere Informationen haben. 



 

5 
 

 
Der Union Council verwaltet die Tagesordnung der Sitzungen 
nicht, keine Beleidigung für einige. 
 
Wir haben um die öffentlichen Informationssitzungen 
gebeten, im April vom Rathaus organisiert zu werden. 
Andernfalls werden wir die Eigentümer während eines 
Treffens auf unserer Website informieren. 
 
Sie haben keinen Zweifel gelesen, dass die Labellen ein 
Dutzend intramuraler Terminals hatten. Die Gründe sind 
einfach: Als Handelsgesellschaft organisieren sie selbst 
Sortierung, Sammlung und Transport zu Entladen von Orten 
und zu ihren eigenen Kosten. Diese Art, die Sammlung von 
Bio -Abfällen zu organisieren, ist in unseren Bereichen für 
mehrere hauptsächlich legale, organisatorische (sictom, ...) 
und finanzielle Gründe unmöglich zu transponieren! 
 
Weitere Informationen zur Sortierung von Bio -Abfällen 
finden Sie auf der Sictom -Website 
https://www.sictom-pezenas-agde.fr/wp-
content/uploads/2023/03/me%CC%81mo-
biode%CC%81Chets-2023.pdf 
 
https://www.sictom-pezenas-agde.fr/actualite/oeekotri-etri-
nouvelle-generation/ 
 
Das Rathaus und das Sictom erinnern sich, dass wir in eine 
Testphase eingetreten sind. Sie behaupten, dass die 
Zielgruppe zunächst auf der Ebene des ansässigen Bürgers 

https://www.sictom-pezenas-agde.fr/wp-content/uploads/2023/03/me%CC%81mo-biode%CC%81Chets-2023.pdf
https://www.sictom-pezenas-agde.fr/wp-content/uploads/2023/03/me%CC%81mo-biode%CC%81Chets-2023.pdf
https://www.sictom-pezenas-agde.fr/wp-content/uploads/2023/03/me%CC%81mo-biode%CC%81Chets-2023.pdf
https://www.sictom-pezenas-agde.fr/actualite/oeekotri-etri-nouvelle-generation/
https://www.sictom-pezenas-agde.fr/actualite/oeekotri-etri-nouvelle-generation/
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(Eigentümer und ständiger Mieter) und nicht auf der Ebene 
der Touristen ist. 
Bewertungen werden dauerhaft durchgeführt, um diese 
Implementierung zu entwickeln. 
 
Unser Vorschlag, die Verteilung von Kit (BAC+Key) während 
unserer Beständigkeit zu organisieren, wurde abgelehnt. 
Jeder Besitzer muss daher ins Rathaus gehen, um sein Kit zu 
entfernen. 
Wir befinden uns nicht in einer "Verhandlung", sondern auf 
der Suche nach Lösungen im strengen Rahmen, das durch die 
Gesetzgebung auferlegt wird, aber auch durch die Imperative 
des Rathauses und des Sictom. 
 
Ein Gruppenkauf von Wasserenthärten in unseren Bereichen 
 
Nach einem über Facebook durchgeführten Gespräch 
kontaktierte Ihr Rat einen erfahrenen Wasserlieferanten und 
ist bereits in den Bereichen vorhanden. 
 
Dies ist Kinetico, ein Spezialist seit 50 Jahren, dessen Geräte 
ohne Strom arbeiten. 
https://www.kinetico.fr 
 
Wir haben auch das in Belgien gut etablierte 
Mindestunternehmen interviewt. Es hat keinen Händler in 
unserer Region und ein Gruppenkauf interessiert sie nicht. 
 
Wenn Sie interessiert sind, ohne die Kaufverpflichtung zu 
erhalten, senden Sie bitte eine E -Mail an eine E -Mail an 

https://www.kinetico.fr/
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President@asltps.eu, um das mögliche Kaufvolumen zu 
überprüfen. 
 
Wenn Ihr Haus bereits mit einer Installation ausgestattet ist 
und Sie zufrieden sind, können Sie uns auch die Kontaktdaten 
des Unternehmens mitteilen, um unsere Anfrage zu 
erweitern. 
 
Eine neue Vereinbarung und neue Investitionen 
 
Eine erste Sitzung zwischen den Beamten der Lamy Group 
und dem Union Council fand im Dezember statt. Diejenigen, 
die sich bereits eine geheime Konklave und die schnelle 
Veröffentlichung eines Kaninchens aus unserem Hut 
vorgestellt haben, werden enttäuscht sein. 
 
Wir haben die Erwartungen einiger (gesammelt während 
unserer 12/22 -Umfrage) und die Vorschläge anderer in 
Bezug auf mögliche Investitionen verglichen. 
Es überrascht nicht, dass die bei diesem Treffen genannten 
Vorschläge: 
• Die Überholung des Swimmingpools Portes du Soleil, 
• Die Renovierung des Pétanque Bar -Bereichs, 
• Die Renovierung von Pétanque -Terrains (spezifische ASL -
Anfrage), 
• Eine neue Sportplatte 
• Ein neues Stück einfach 
• Die mögliche Erwärmung des großen Tamaris -
Schwimmbades 
 



 

8 
 

Eine erste Reflexion wurde auch mit einer möglichen Phase 
anstelle einer Einstellung von Einnahmen auf den Markt 
gebracht, insbesondere mit der Erzielung der 
Gebäudegenehmigungen. 
Wir schließen dieses Kapitel zu einer schlechten Note, zu der 
nur wenige von uns erwartet wurden. 
In der aktuellen Vereinbarung ist die Fortsetzung der Zahlung 
der Betriebskosten unserer beiden Schwimmbäder im Falle 
einer stillschweigenden Erneuerung. Mit anderen Worten, 
der derzeitige Anteil von 633 €, der derzeit an die Lamy-
Gruppe gezahlt wird, wird nur amputierte 
Abschreibungsgebühren auf +/- € 430 untermutiert, wenn 
keine Vereinbarung über eine neue Vereinbarung ist. 
Vergessen wir nicht, dass der Prozentsatz von 12,5 und 20 bis 
zur Reife des Konvents in 25 blockiert ist. Nach…. 
 
Unsere Experten analysieren derzeit die 2015 unterzeichnete 
Vereinbarung, die durch diese unangenehme Überraschung 
bestätigt wurde. 
 
An diesem Punkt ist es unmöglich, Ihnen mehr zu sagen, und 
wir warten auf ein Signal der Lamy Brothers, um ein neues 
Treffen zu programmieren. 
 
Fortgesetzt werden ! 
 
 
Müllpappen 
 
Wir beschlossen, den Cottses einen neuen Schlaganfall zu 
geben, in dem die Behälter in den Feldern enthalten sind. 
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Anstatt mit einem neuen Gemälde zufrieden zu sein, hat ein 
Graphrier das Projekt ergriffen, um uns mit Pflanzensätzen zu 
befriedigen, die unsere Gänge erhellen. Die ersten Echos 
gesammelt alle in die gleiche Richtung! 
So sehr, dass einige von uns bereits die Verwirklichung 
identischer Projekte in ihrem Eigentum oder Gassen in 
Betracht ziehen. 
In diesem Stadium erinnern wir uns, dass unser König 
eindeutig feststellt, dass "die Eigentümer aufrechterhalten 
müssen ... die ursprünglichen Farben der Konstruktion für 
Gips oder Holzarbeiten". 
Um ein Problem der Genehmigung, Fehlinterpretation usw. 
zu vermeiden, wird der Union Council eine angepasste Lösung 
in Form einer Beschließung zur Abstimmung der nächsten GA 
anbieten, um eine offensichtliche Harmonie in unseren 
Feldern aufrechtzuerhalten. 
 
Touristensteuern !!! 
 
Eine kleine Änderung der Formalitäten der Erklärung und 
Erhebung der Touristensteuer für unsere Mieter! 
 
Die Steuer für unser "3 -stariges" Feriendorf beträgt 0,82 
€/Tag für Erwachsene> 18 Jahre. 
 
Hier ist der Link https://heraultmediterrane.taxesejour.fr/ 
 

Sie haben Kommentare oder Fragen 
 

info@asltps.eu 
 
 
 

https://heraultmediterrane.taxesejour.fr/
mailto:info@asltps.eu

